
Le parfait – Perfekt 

 

Le parfait indique qu’une action est passée et terminée.  

Il correspond au passé composé en français.  

 

C’est un temps composé qui se forme avec :  

 un auxiliaire conjugué au présent 

 un participé passé  

_____________________________________________________________________ 

 

1. Le choix de l’auxiliaire 

 

On emploie sein (être)   

- avec les verbes exprimant un déplacement  

- avec sein et bleiben (bleiben signifie « rester »… l’exception qui confirme la règle ! ) 

 

On emploie haben (avoir) dans tous les autres cas.  

 

Rappel de la conjugaison au présent :  

 

 

 

 

_____________________________________________________________________ 

 

2. La formation du participé passé 

 

- Pour les verbes faibles ( = réguliers) : ge + radical du verbe + terminaison « t » 

Exemple : machen → gemacht / surfen → gesurft 

 

 

- Pour les verbes forts ( = irréguliers) : ge + radical du verbe (avec parfois un 

changement) + terminaison « en » 

Exemple : fahren → gefahren / gehen → gegangen  

 

 

▲ Rappel : pour obtenir le radical, on enlève « en » au verbe à l’infinitif :  

Exemples : machen → mach / surfen → surf / fahren → fahr 

Pour les verbes forts, le radical peut changer. Exemple : gehen → geh → gang 

sein : ich bin / du bist / er, sie, es ist / wir sind / ihr seid / sie sind  

haben : ich habe / du hast / er, sie, es hat / wir haben / ihr habt / sie haben  

 


